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Comienzos
Estamos en el inicio de un nuevo ciclo político, estre-
nando una legislatura que parece hacer borrón y cuen-
ta nueva con el pasado e insuflar de nuevas esperan-
zas a los ayuntamientos. Los resultados de las últimas 
elecciones municipales han traído cambios a nuestros 
municipios, con el regreso del Partido Popular a los 
gobiernos de Torrelodones y Hoyo de Manzanares, y 
una mayoría absoluta en Las Rozas como se han visto 
pocas. Llegan pactos de Gobierno, nuevos concejales, 
programas electorales que cumplir, muchas esperan-
zas depositadas en los dirigentes… y desde aquí solo 
podemos desearles muchos aciertos y mucha suerte, 
porque en sus manos está el cuidar de nuestros mu-
nicipios y hacerlos prosperar en los próximos cuatro 
años. Y esa es una gran responsabilidad. 

Si quieren conocer qué planes tienen los alcaldes que 
acaban de tomar el bastón de mando en los municipios 
de Torrelodones, Las Rozas y Hoyo de Manzanares, 
les hemos entrevistado en esta edición de MasVive 
para que nos cuenten sus planes. Pero como la vida 
sigue, tenemos además muchas historias que contar. 
Hemos estado jugando al Newcom con un grupo de 
mayores de Torrelodones que nos han dado una lec-
ción de vitalidad. Hablamos de Samuel Bronston, el 
productor que hizo de Las Rozas Hollywood, porque 
se ha hecho un documental sobre su vida. Y les acer-
camos una interesante historia del pasado minero de 
Hoyo de Manzanares que nos lleva hasta la Segunda 
Guerra Mundial. 

Y además, les damos las claves para tener un hogar 
moderno, elegante, seguro y cuidado, de la mano de 
grandes profesionales que hemos recopilado en nues-
tro Especial Hogar, en el que van a encontrar todo lo 
que necesitan y siempre han soñado para su casa. Si 
en esto también están buscando un nuevo comienzo, 
no les van a faltar ideas. 
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El resultado de las últimas 
elecciones municipales ha 
dejado un panorama teñido 

de azul en la zona Noroeste, donde 
el Partido Popular gobernará en 
prácticamente todas las localida-
des, con casos significativos como 
los de Torrelodones y Hoyo, donde 
los populares regresan al Gobier-
no municipal, o Las Rozas, donde el 
PP ha conseguido uno de los mejo-
res resultados de toda España. El 
pasado 17 de junio llegaba la hora 
de formar los nuevos gobiernos. 
En el caso de Torrelodones y Hoyo, 
con acuerdos con Vox. 

Torrelodones
Los resultados de las últimas 
elecciones municipales en Torrelo-
dones han supuesto el regreso del 
PP al Ayuntamiento, con Almudena 
Negro al frente, tras doce años de 
Vecinos por Torrelodones. Los 
populares tendrán durante esta le-
gislatura nueve concejales, frente 
a los siete de Vecinos. Vox tendrá 
cuatro ediles y el PSOE continuará 
con un representante.
El acuerdo con Vox, que se conoció 
el mismo día de la investidura, “va 
a dotar de estabilidad al Gobierno 
municipal los próximos cuatro 
años”, anunció durante su discurso 
la nueva alcaldesa, quien aseguró 
que “la alternancia en política es 

signo de Democracia, no pasa 
nada por cambiar de Gobierno” y 
se comprometió a “tener la mano 
tendida a todos los grupos polí-
ticos y a gobernar para todos, de 
izquierda a derecha, hayan votado 
o no al Partido Popular”. Negro “un 
cambio importante”, con facilida-
des para que los grupos ejerzan la 
labor de oposición. “Estoy segura 
que a lo largo de estos cuatro años 
vamos a llegar a acuerdos con to-
dos los grupos políticos”.

Las Rozas
La mayoría del PP en Las Rozas 
es incuestionable, 18 de los 25 
concejales que forman el Pleno 
municipal, en el que también 
estarán esta legislatura Vox, con 
tres concejales, el PSOE, con otros 
tres, y Más Madrid, con un edil. Es 
un resultado nunca alcanzado por 
ningún partido político en el mu-
nicipio, en el que el partido en el 
Gobierno casi quintuplicó en votos 
a la segunda fuerza más votada.
Durante la investidura el alcalde, 
José de la Uz aseguró que su 
equipo es muy consciente “de la 
responsabilidad que supone el 
apoyo y el cariño que los vecinos 
han dado a este grupo. Tenemos 
que ser conscientes de esa res-
ponsabilidad para estar a la altura 
de las circunstancias. Desde hoy 

mismo, nos ponemos a trabajar 
para devolver la confianza que los 
vecinos han depositado en noso-
tros y que Las Rozas siga siendo la 
mejor ciudad de España para vivir”, 
señaló.

Hoyo de Manzanares
En Hoyo de Manzanares el PP se 
quedó, con seis ediles, a un conce-
jal de la mayoría absoluta. El PSOE 
mantendrá los cuatro concejales 
que tenía, Vox pasa de uno a dos 
concejales, y Más Madrid entra en 
el Ayuntamiento por primera vez 
con un concejal.
Para obtener una mayoría abso-
luta que le permita afrontar la 
legislatura con tranquilidad, el 
Partido Popular ha llegado, como 
en el caso de Torrelodones, a un 
acuerdo “para trabajar por el bien 
común de todos los hoyenses” con 
Vox, cuyos ejes principales será 
“el impulso y la mejora de la se-
guridad, las familias, el empleo, la 
vivienda, la cultura, la defensa de 
las costumbres y las tradiciones de 
nuestro pueblo, así como la buena 
gestión económica”. 
“Es un acuerdo de generosidad y 
compromiso, por parte de ambas 
formaciones, para dar el impulso 
que Hoyo de Manzanares necesi-
ta”, ha señalado la nueva alcaldesa, 
Victoria Barderas. 

Una legislatura de cambios
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¿Como ha vivido la victoria 
electoral?
Por un lado, con muchísima 

ilusión, porque tenemos un buen 
proyecto para Torrelodones, y 
por otro también con muchísimo 
vértigo, porque es una grandísima 
responsabilidad la que los vecinos 
han depositado en nosotros. Y 
hablo de nosotros porque esta lle-
gada no ha sido Almudena, ha sido 
todo el equipo del Partido Popular, 
una persona sola no puede hacer 
nada, he tenido la suerte de tener 
un gran equipo detrás que me ha 
estado apoyando desde el minuto 
cero, desde el presidente del par-
tido, los miembros de la candidatu-
ra… me he sentido muy respaldada. 
Tenemos mucha ilusión por comen-
zar a acometer las inversiones y los 
cambios que hemos prometido en 
campaña electoral. 

¿Por dónde quiere empezar?
Hay diversas áreas y todas tienen 
que empezar a trabajar en lo suyo. 
Tenemos claro que la Seguridad 
es lo que más demandan los ve-
cinos. Hay que empezar a traer 
ya policías para luego conseguir 
tener una policía especializada que 
pueda dar respuesta a la proble-

mática de este municipio. Tenemos 
también pendiente el pliego de 
limpieza, hay que hacer uno nuevo 
y tenemos un problema de limpie-
za en Torrelodones. Tengo muchas 
ganas de cumplir con la gente que 
como yo adora a los animales, el 
bienestar animal ha sido uno de los 
ejes de nuestra campaña. Tengo 
muchísima ilusión por que Torre-
fórum se vuelva a poner en marcha 
y los jóvenes de Torrelodones por 
fin tengan un espacio con talleres 
que realmente les aporten algo… y 
tengo ilusión por que los mayores 
tengan cuanto antes un espacio 
en el Pueblo, una Casa del Mayor 
donde puedan quedar. Y luego, 
lo dijimos en campaña, una de las 
primeras decisiones será realizar 
una auditoría, porque  sin conocer 
el estado real del Ayuntamiento, 
no puedes ponerte a planificar 
inversiones, por ejemplo el parking 
de la calle Real, que lo queremos 
ejecutar cuanto antes. Este año 
no puede haber vacaciones, por-
que ya se sabe lo lenta que es la 
Administración en estos procedi-
mientos, y queremos ponerlo todo 
en marcha. Mis pobres concejales 
saben que este año toca quedarse 
en Torrelodones… 

En materia económica, la Cuenta 
General de 2022 parece que deja 
en evidencia algunos problemas. 
He leído la Cuenta General y el 
Informe de Tesorería, y ahí ya apa-
recen determinadas cuestiones, 
pero no se trata sólo de conocer 
el estado de las cuentas, quiero 
saber a donde ha ido el dinero de 
los vecinos, y para eso es necesaria 
una auditoría. Me preocupa que, 
si miras el municipio, en realidad 
no ha habido inversiones en es-
tos años. ¿Cómo se ha gastado 
el dinero? Durante la campaña 
nos enteramos que se firmó un 
acuerdo con la ex jefa de prensa 
de Montilla, del PSC, para llevar la 
Comunicación del Ayuntamiento 
de Torrelodones. Eso es muy ex-
traño. Queremos saber que es lo 
que está pasando con el dinero. O 
los millones de euros gastados en 
estudios. El dinero público es sa-
grado y se debe gastar en las cosas 
que luego redunden en beneficio 
de los vecinos. Y me pregunto 
cómo han beneficiado todos estos 
contratos a los vecinos. 

¿Qué diferencia su primera expe-
riencia como alcaldesa de esta?
Primero, los municipios no se pare-

Almudena Negro, alcaldesa de Torrelodones

“Tenemos ilusión por acometer 
los cambios que hemos prometido”

Ha sido llegar… y ganar la Alcaldía. Almudena Negro y 
su equipo han conseguido que el bastón de mando del 

Ayuntamiento de Torrelodones vuelva a manos del Partido 
Popular después de doce años de gobiernos de Vecinos. 
La primera llamada que recibió en la noche electoral fue 
de Isabel Díaz Ayuso, que le dijo que este era “un sueño 

que se había hecho realidad”. No es su primera experiencia 
municipal. En 1995 ya fue la alcaldesa más joven de España 

y de Europa en Braojos de la Sierra. Es periodista, ha 
sido diputada en la Asamblea de Madrid y coordinadora 
de Relaciones Institucionales de la dirección del Grupo 

Parlamentario Popular en la Asamblea, entre otras cosas.
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cen, porque Braojos era un muni-
cipio de 300 habitantes. Y luego 
el paso del tiempo y la experiencia, 
que te permite ver errores y corre-
girlos. Fue una responsabilidad tre-
menda ser alcaldesa con 22 años. 
Me pasaba el día en la Comunidad 
de Madrid para conseguir inversio-
nes. Aquella experiencia me da la 
visión de lo que realmente es el  
municipalismo. A Braojos siempre 
lo recordaré con muchísimo cariño, 
y creo que ellos a mi también. 

¿Qué quieren hacer con los pro-
yectos del PIR?
Tenemos que ver lo que ya hay 
comprometido, y qué partidas 
nos interesa cambiar. Nosotros no 
tenemos el programa de Vecinos 
por Torrelodones y tendremos que 
ver como las partidas que aún no 
están comprometidas se pueden 
destinar a nuestros compromisos 
electorales.

¿Qué va a pasar con el Plan Gene-
ral de Ordenación Urbana?
Lo tenemos que ver. Pero en prin-
cipio te digo que el Partido Popular 
en esta legislatura no va a tocar un 
ladrillo. Creemos en un Torrelodo-
nes verde. Creo que es algo que 
demandan los vecinos. Ahora nos 
tenemos que centrar en la seguri-
dad, la limpieza, los parkings... y el 
Plan General, que está en fase de 
aprobación inicial, habrá que estu-
diarlo muy seriamente junto con la 
Comunidad de Madrid.

¿Y con Las Marías?
Vamos a hacer lo que dijimos en 
campaña, un control estricto de 
las obras, porque creemos en la 
propiedad privada, no puedes ir 
contra derechos consolidados de 
propietarios desde antes de la 
Democracia, pero sí que puedes 
exigir que se cumplan las medidas 
compensatorias… tiene que haber 

una vigilancia estricta. Le voy a 
pedir a mi concejal de Medio Am-
biente que esté sobre el terreno, 
porque además es ingeniero y 
sabe bien de lo que habla. 

¿Qué pueden esperar los vecinos 
de Torrelodones de su nueva alcal-
desa estos cuatro años?
Pues una alcaldesa de puertas 
abiertas. No entiendo la Alcaldía 
de otra manera que no sea escu-
char a todo el mundo, soy cons-
ciente que para el vecino lo que 
para mí es un pequeño problema 
es un gran problema y que hay 
que intentar darle soluciones. Van 
a tener una Alcaldía de puertas 
abiertas, vamos a intentar acercar 
la administración al vecino con esa 
cita en casa para mayores de 65 
y dependientes. Lo que pueden 
esperar es trabajo. Luego, por 
supuesto, habrá aciertos y errores, 
como todo en la vida. 
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¿Cómo se siente, después de 
haber sido uno de los alcaldes 
más votados de España?

La verdad es que ha sido y está 
siendo muy emocionante. Veíamos 
y vivíamos en la calle un calor de 
los vecinos, un cariño, que es difí-
cilmente explicable con palabras. 
Y estamos con las sensaciones 
y las emociones a flor de piel y 
con muchas ganas de devolver 
no sólo esos votos, que son una 
responsabilidad también, sino 
ese cariño, con un sentimiento de 
deuda enorme hacia los vecinos, 
que nos han encargado terminar 
con muchos de los proyectos que 
estaban en marcha de estos años. 
Tenemos tanta ilusión y un listado 
tan grande de proyectos que los 
vecinos nos han trasladado y que 
queremos sacar adelante que lo 
que queremos es empezar ya.

¿Le ha sorprendido alguno de los 
resultados de las elecciones?
La verdad es que, evidentemente 
Unidas por Las Rozas no está cerca 
ideológicamente del Partido Popu-
lar, pero quitando eso, en los pro-
yectos concretos que han podido 
beneficiar al municipio ha habido 

una constante voluntad de buscar 
el punto de encuentro. Siempre lo 
he dicho, para arreglar una calle o 
un puente da igual del partido que 
seas si beneficia al municipio. Y eso 
con Patricia García Cruz lo hemos 
encontrado siempre, he lamentado 
especialmente que no esté. 

¿Por dónde quieren empezar?
Para el Pleno del Organización 
queremos la máxima austeridad 
y la congelación del gasto, es la 
senda en que estamos trabajando 
este año, que no afecta a los ser-
vicios, sino a la ‘grasa’, a gastos que 
no impactan directamente en los 
vecinos. Lo siguiente que tenemos 
para aprobar es una Ordenanza 
‘omnibus’ que va a agilizar trámites, 
simplificar, derogar ordenanzas 
que no se usan… un cuerpo legis-
lativo más ágil para el municipio. 
Y hay que empezar a trabajar en 
los Presupuestos para 2024. Yo 
creo que eso va a ser la diferencia 
fundamental respecto a la legisla-
tura pasada, vamos a poder tener 
presupuestos todos los años. Que 
no es que hayamos funcionado 
mal, pero ahora vamos a funcionar 
mejor. 

Uno de los retos para esta legisla-
tura es aprobar el Plan General.
Tenemos la responsabilidad de or-
denar un suelo que es urbanizable 
desde 1994 y desde 2001, con la 
Ley del Suelo. Hemos enviado a 
las casas una propuesta, hemos 
recogido más de 200 propuestas 
de los vecinos, quedan trámites 
de exposición pública… no hay 
ninguna prisa, pero es verdad que 
hay una responsabilidad en la or-
denación de todo eso. Creemos en 
la participación y aportaciones de 
los vecinos, pero hay que explicarlo 
bien: hay unos suelos que tienen 
derecho a urbanizar y podemos 
hacer Manhattan o hacer Las Rozas 
que conocemos, un poquito más 
extendido. Y queremos Las Rozas 
que conocemos. 

Otro reto es mantener el impulso 
de Las Rozas Innova. 
En esta legislatura, Las Rozas Inno-
va nació con un Consejo de Admi-
nistración con unos consejeros de 
los que no repite ninguno. A  mí 
me gustaría que fuera un Consejo 
menos político y más profesional, 
tecnológico, que nos ayude a ge-
nerar más valor para la ciudad en 

José de la Uz, alcalde de Las Rozas

“Tenemos un sentimiento de deuda 
enorme hacia los vecinos”

Con el 60,51 por ciento de los votos, 18 concejales, 
José de la Uz se ha convertido, en su tercer 

mandato al frente del Ayuntamiento de Las Rozas, 
en uno de los cinco alcaldes más votados de 

España, por lo que podrá afrontar la legislatura 
con un Gobierno con mayoría absoluta, algo que 

le ha faltado en los últimos años. Estos resultados, 
que De la Uz califica de abrumadores, no suponen 

para el regidor más que un acicate para seguir 
durante estos cuatro años con una hoja de ruta 

que ya tiene marcada desde hace tiempo. 
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términos de empleo, digitalización,
movilidad sostenible… y que todo 
lo que está ocurriendo en el mundo 
en materia de transformación tec-
nológica y digital pueda beneficiar 
a la ciudad y a los vecinos. Nece-
sitamos un Consejo más profesio-
nalizado que nos ayude a hacer un 
Plan Estratégico potente para los 
próximos dos años.

¿Hay algún área municipal que 
quieran reforzar esta legislatura?
Para mí desde el principio ha sido 
muy importante la Atención al 
Ciudadano. Y además va a haber 
tres concejalías solo de distrito. 
Cuando pensé en la lista ya lo 
tenía más o menos en la cabeza y 
una vez que tuve los resultados es 
a lo que me he dedicado estas se-
manas, a pensar, analizar flujos de 
trabajo, concejales conectados con 
otras áreas… hay cuatro patas muy 
importantes: la Administración: 

ágil, eficiente, la presión fiscal…; 
la Ciudad: las obras, el embelleci-
miento, el cuidado, la smart city; 
los Servicios, Cultura, Deportes, 
Emergencias, Seguridad; y lo que 
yo llamo Futuro, talento, tecnolo-
gía, digitalización, innovación. Ver 
como encajar el equipo es en lo 
que más hincapié he hecho. A ver 
si hemos acertado. 

¿En algún momento de este último 
año se ha visto fuera del Ayunta-
miento?
Siempre me he sentido respaldado 
por mi partido, por la presidenta 
Isabel Díaz Ayuso y por el secreta-
rio general Alfonso Serrano. Sé que 
previo a las elecciones siempre hay 
marejadas, marejadillas y runrunes, 
pero ajenos a la realidad de las 
cosas. Y siempre me he sentido 
respaldado. Luego, no había en la 
calle ningún indicador a priori que 
pudiera indicar que no teníamos 

el apoyo de los ciudadanos. Otra 
cosa es el resultado, que ha sido de 
verdad abrumador y emocionante. 
Pero, respondiendo a la pregunta, 
no, con todas las cautelas de siem-
pre, porque hasta que no está con-
firmado el candidato y hasta que 
no está contado el último voto...

¿Qué pueden esperar los vecinos 
de su alcalde los próximos cuatro 
años?
De verdad que una implicación ex-
tra, porque quiero devolver hasta 
el último hálito de vida este cariño 
y este apoyo tan brutal y masivo. 
Prácticamente no hubo ninguna 
mesa que no tuviéramos el 50 por 
ciento de los votos. Hubo mesas 
en las que tuvimos hasta el 75 y el 
79 por ciento. Si ya nos estábamos 
dejando la vida… ¿cómo no nos la 
vamos a dejar más? Con más ganas, 
con más pasión, con más generosi-
dad que antes. 
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Victoria Barderas, alcaldesa de Hoyo de Manzanares

“Estoy para escuchar los problemas y 
necesidades de los vecinos”

¿Cómo ha vivido la victoria 
electoral?
He pasado muchos nervios, 

porque al final también es la res-
ponsabilidad de un equipo, de que 
la gente haya creído en ti. Dicen 
que nos hemos quedado a un 0,13 
por ciento de la mayoría absoluta. 
Pero hemos ganado, hemos con-
seguido nuestros objetivos con 
creces, con una mayoría holgada, 
donde se puede desarrollar el 
proyecto que tenemos para Hoyo 
de Manzanares, porque yo creo 
que es un proyecto que querrían 
todos los partidos políticos. Quién 
no querría tener una Residencia 
de ancianos, o un Centro de Día, 
o tener un Plan de Asfaltado… 
Cualquier cosa que llevemos, no 
creo que ningún partido se vaya a 
oponer a ello. 

¿Por dónde quieren empezar?
Hoyo de Manzanares tiene pro-
blemas estructurales que a mi me 
gustaría acometer desde un primer 
momento, porque si no la legislatu-
ra se te pasa y no da tiempo, como 
es por ejemplo el Plan General de 
Urbanismo, algo que nos han pedi-
do los arquitectos del municipio, 
aparejadores, propietarios… y la 

gente que quiere vivir en Hoyo, 
porque no hay vivienda y la que hay 
se ha puesto cara, tanto el alquiler 
como la compra. Y además es que 
tenemos un problema, porque 
ahora mismo tal y como tenemos 
el Plan de Urbanismo, puedes se-
gregar parcelas de 1.000 metros 
cuadrados, y la edificabilidad es 
del 30 por ciento. ¿Cuánta gente 
se puede hacer chalets de 300 
metros cuadrados? Ya la gente 
ni quiere casas tan grandes, son 
inviables. Por eso, llevamos un pro-
yecto muy bonito, que tendremos 
que hacer junto a la Comunidad de 
Madrid, que es coger cada Unidad 
de Actuación y en vez edificar un 
30 por ciento de cada parcela, 
coger el terreno en conjunto y 
edificar un 30 por ciento del total, 
de forma que pueda haber vivien-
das adosadas, o pisos para gente 
joven o personas mayores. Buscar 
solución a la vivienda en Hoyo de 
Manzanares, es muy importante. 

¿Y después?
Hay que conseguir la antena de 
telefonía móvil. He vuelto a hablar 
con Carreteras y la Dirección del 
Parque Regional de la Cuenca Alta 
del Manzanares y siempre me di-

cen lo mismo: hay dos lugares que 
están informados de manera posi-
tiva para poner esa antena. Otros 
gobiernos han intentado ponerla 
en otro sitio, porque nadie quiere 
tener una antena cerca, pero nos 
dicen que no es posible. Y yo creo 
que ahí hay que poner la pica en 
Flandes, hay que poner la antena 
donde se moleste a menos gente… 
no sólo por las urbanizaciones, es 
que en la carretera de Torrelodo-
nes a Hoyo tienes cuatro kilóme-
tros sin cobertura. Otro problema 
es que ninguna compañía quiere 
invertir en la antena, porque no va 
a hacer nuevos usuarios, sólo es un 
gasto. Pues ese gasto lo tiene que 
asumir el Ayuntamiento, algo que 
yo creo que es más que justifica-
ble. Es una demanda de muchos 
vecinos. 

Además, se tiene que elaborar un 
nuevo contrato de basuras. 
Nosotros hemos presentado 
muchas mociones y pedimos una 
Comisión Especial en otoño, que 
sólo se ha reunido una vez. Tengo 
informaciones de que todavía no 
se han realizado los pliegos y ahora 
en agosto hace un año que el con-
trato está caducado. Y lo malo no 

Victoria Barderas, del Partido Popular, será la primera 
alcaldesa de la Democracia en Hoyo de Manzanares y se 
ha quedado a muy pocos votos de gobernar con mayoría 

absoluta. Ha sido concejal del PP en el Ayuntamiento 
de Hoyo de Manzanares durante los últimos 12 años 
y ha llevado distintas áreas, como Cultura y Festejos, 

Comunicación, Juventud y Turismo. En la anterior 
legislatura ejerció de portavoz del Grupo Municipal 

Popular, además de ser presidenta del Partido Popular 
local, aunque su principal trabajo ha estado en el 

Hipódromo de Madrid, donde ha trabajado en las áreas 
de restauración y eventos, comunicación y marketing.
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es que esté caducado, lo malo es 
que al ser de 2011 no está dimen-
sionado, la normativa ha cambiado, 
nos piden el cuarto contenedor, se 
ha prohibido la quema de podas… 
Otro problema es que el nuevo 
contrato va a duplicar el coste, y 
eso es un agujero importante en el 
presupuesto 

¿Se temen alguna sorpresa con las 
finanzas del Ayuntamiento?
Si. Creo que va a estar todo un 
poco patas arriba, porque en estos 
cuatro años no ha habido un Inter-
ventor, hemos tenido un Interven-
tor Acumulado que es muy poco 
tiempo para un Ayuntamiento 
de estas dimensiones, y además 
cayó enfermo, estuvo de baja… y 
hemos estado mucho tiempo sin 
él. En septiembre vino uno nuevo 
y se marchó, el nuevo lleva dos 
meses... creo que hay un desajuste 
presupuestario importante. Vaya 

por delante que no creo que nadie 
haya prevaricado ni nada por el 
estilo, pero creo que al no haber 
fiscalización es un desajuste. 

En campaña anunció que iban a 
cambiar algunos de los proyectos 
que se han pedido al PIR. 
Sí. Es muy importante. Yo también 
quiero una piscina cubierta, pero 
no podemos permitírnosla, hay que 
ser objetivos, no podemos tener 
un gasto recurrente de 900.000 
euros con un contrato de basuras 
que va a subir en un presupuesto 
de nueve millones de euros como 
máximo. No es el momento. In-
vertir y edificarla es lo de menos, 
es el gasto corriente que nos va a 
generar. Los clubes nos han dicho 
que tienen muchas carencias, hay 
deportes que no reciben ayudas 
para seguir creciendo, seguimos 
teniendo problemas de espacio en 
el Polideportivo, porque el depor-

te ha crecido muchísimo… así que 
creo que es más importante cubrir 
la pista polivalente que hay junto 
a las pistas de tenis. Vamos a dar 
de baja la piscina en el PIR y vamos 
a dar de alta pequeños proyectos 
como esa cubierta o la compra 
de dos camiones polivalentes que 
sirvan para la limpieza viaria y de 
quitanieves. 

¿Qué pueden esperar los vecinos 
de Hoyo de su alcaldesa?
Estoy para escuchar sus proble-
mas y necesidades. Que cuenten 
conmigo. Y lo primero que pueden 
esperar es que la Atención al 
Ciudadano en el Ayuntamiento va 
a cambiar, la cita previa va a con-
tinuar pero también van a poder 
acceder sin cita previa, y vamos a 
intentar abrir una tarde para que 
se puedan hacer gestiones. El ciu-
dadano va a estar en el centro de 
nuestras políticas. 



Si estás pensando en mejorar tu hogar, estás en 
el lugar adecuado. ¿Qué necesitas? ¿Nuevas 
ventanas o cerramientos? ¿Reformar la cocina o 

el baño? ¿Arreglar la piscina o el jardín? ¿Redecorar el 
salón o los dormitorios? ¿Cambiar la cama? ¿Un suelo 
nuevo? ¿Quieres un seguro? ¿Ahorrar en tus gastos? 
No hace falta que busques más, en MasVive hemos 
reunido a los mejores profesionales del sector para 
que te ayuden a tener el hogar con el que sueñas, 
confortable, seguro y a la última. Sea lo que sea lo 
qeu necesitas, en estas páginas lo vas a encontrar, y 
además con expertos que acumulan muchos años de 
experiencia y que te lo van a poner muy fácil. 

Entre Parquets y Tarimas
Cuando se afronta un proyecto de construcción o re-
forma una de las decisiones más importantes que hay 
que tomar tiene que ver con los suelos. Si apuestas 
por la calidez de la madera o de los suelos laminados, 
la oferta es muy amplia y lo mejor es dejarse orien-
tar por los expertos. Para eso están Entre Parquets 
y Tarimas, una empresa que después de 50 años y 
tres generaciones de profesionales pueden presumir 
de saberlo todo sobre parquets, tarimas flotantes, 
tarimas macizas, tarimas de exterior, lijados y barniza-
dos… tanto para viviendas como locales y exteriores. 
Un servicio altamente especializado y que responderá 
siempre a tus necesidades. 
Puedes ir a su tienda, donde te ayudarán a elegir, 
entre la amplia oferta del mercado, el suelo que más 
te gusta y conviene para tu hogar, desde los estilos 
más clásicos hasta las últimas tendencias del mercado. 
También se encargarán de la instalación. Y si tienes un 
suelo de madera que quieres recuperar, sus profesio-
nales pueden devolverle su esplendor. 

Lámparas M. Córdoba
Si necesitas cualquier elemento de iluminación para 
tu hogar, la primera elección es vosotar Lámparas 
M. Córdoba, en el Polígono Európolis de Las Rozas. 
Son especialistas lámparas e iluminación a medida, 
especializados desde hace más de 40 años en la 
fabricación y venta de lámparas de todos los estilos, 
realizadas con los mejores materiales: clásicas, mo-
dernas, rústicas, de grandes dimensiones, ventilado-
res, etcétera. 
En su tienda puedes encontrar alrededor de 500 
modelos distintos y más de 60.000 referencias, para 

Bienvenido
a tu hogar
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que tengas exactamente la lám-
para con la que sueñas. Realizan 
instalaciones y además te ofrecen 
asesoramiento gratuito para tus 
proyectos de iluminación, con un 
servicio totalmente personalizado, 
ajustado a tus preferencias y nece-
sidades.

Lozano Reformas y Piscinas
Meterse en una obra de reforma 
es siempre estresante, y es impres-
cindible confiar en los profesiona-
les a los que se la dedicamos. La 
empresa Lozano Reformas y Pisci-
nas comenzó hace más de 50 años 
ofreciendo servicios de fontanería 
y calefacción y desde entonces ha 
ido creciendo y especializándose 
en todo de servicios en el sector 
de la construcción, desde trabajos 
de reforma a albañilería, reformas 
de tejados, instalación de ventanas 
y tarimas y trabajos de pintura. 
También hacen, por supuesto, 

instalaciones de fontanería, cale-
facción, A.C.S., aerotermia, gas y 
electricidad, a cargo de un equipo 
de grandes profesionales, que se 
adaptarán a todas tus necesida-
des. Y otra de sus especialidades 
son las piscinas, desde su diseño y 
construcción hasta la venta, desde 
su tienda ubicada en la calle Jesu-
sa Lara de Torrelodones, de todo 
tipo de materiales para su mante-
nimiento, así como accesorios de 
baño y jardín. 
Cuentan con un equipo de espe-
cialistas con capacidad para ha-
cerse cargo de todo el proceso de 
una reforma, que además asesoran 
al cliente de todas las opciones 
disponibles, materiales y acabados 
para que siempre consiga los resul-
tados que desea. 

Mercería Avenida
Cuando estás afrontando un pe-
queño proyecto de decoración o 



DIY en casa no eres consciente 
de la de viajes que vas a tener que 
hacer a los comercios especiali-
zados para hacerte con todo tipo 
de materiales para terminar esas 
cortinas, esos almohadones o esa 
colcha con los que quieres dar un 
toque de estilo y personalizado a 
tu espacio. 
Y si no quieres hacer viajes inne-
cesarios, lo mejor es que vayas 
directamente a visitar la Mercería 
Avenida, que está en la calle Aga-
pito Martínez de Torrelodones, 
porque te vas a ahorrar mucho 
tiempo. Tienen de todo lo que 
puedas imaginar: hilos y agujas de 
todos los tipos y colores; cremalle-
ras; cintas para cortinas; adornos 
y cintas bordadas o de encaje 
para sábanas o colchas; cordones; 
bieses para hacer manteles; relle-
no para cojines... Si lo buscas, lo 
encuentras. Y además, te ofrecen 
un trato personalizado y asesora-

miento profesional para que tus 
proyectos de costura siempre sean 
un éxito. 

Santoja
Más de 50 años de experiencia 
avalan el trabajo de Materiales 
de Construcción Santoja, una 
empresa de Las Matas referente 
en la distribución de materiales de 
construcción y reformas que po-
nen a disposición de los clientes un 
amplio stock de marcas de primera 
calidad, un trato cercano y profe-
sional, un servicio personalizado 
y seriedad y compromiso, lo que 
los convierte en los proveedores 
ideales cuando hay que afrontar 
grandes obras pero también 
cuando queramos embacarnos en 
pequeñas reformas.
Trabajan con las mejores marcas 
y los mejores productos del 
mercado. Disponen de todo tipo 
de materiales de construcción, 

herramientas, pinturas y material 
de pintor, material de jardinería, 
productos químicos para el man-
tenimiento de piscinas, una gran 
variedad de sanitarios, griferías 
de reconocidas marcas, mamparas 
y platos de ducha para conseguir 
el cuarto de baño perfecto… En la 
exposición de Santoja, instalada 
en en el segundo piso de sus ins-
talaciones, vas a encontrar todo 
lo que necesitas. También ponen 
a tu disposición una gran variedad 
en piedras decorativas para jardín, 
son proveedores  proveedor de 
césped Sungrass, con precios 
muy competitivos y te ofrecen sus 
servicios de diseño de cocinas a 
medida. 

Grupo Pamares
Un hogar no está completo si no 
se cuida también todo lo que le 
rodea. Porque vivir en comunidad 
significa necesitar todo tipo de 
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servicios profesionales: limpieza 
y mantenimiento de espacios co-
munes, cuidado del jardín y de la 
piscina, personal…
El Grupo Pamares S.L. es una 
empresa de servicios de limpieza y 
mantenimiento de Las Rozas líder 
en el sector de los servicios inte-
grales, lo que incluye la limpieza de 
comunidades y el mantenimiento 
de jardines y piscinas o instalacio-
nes. Contratar con ellos es garan-
tizarse una atención impecable, 
el uso de la mejor maquinaria del 
mercado y una atención minuciosa 
al detalle. 
La empresa, con casi 40 años en 
el sector, cuenta sobre todo con 
una red de expertos cualificados 
en todas y cada de las especiali-
dades que ofertan, entre los que 
destaca el servicio de conserjes 
polivalentes, así como el de perso-
nal de control de acceso 24 horas. 
También ofrecen, para las piscinas 

comunitarias, los servicios de so-
corristas cualificados, además de 
todo lo que tiene que ver con la 
limpieza y mantenimiento de estas 
instalaciones. 

Estudio Hermanos Estévez 
Si se trata de ganar confort y se-
guridad, contar con profesionales 
como los del Estudio H. Estévez, 
una empresa familiar de Torre-
lodones con más de 40 años de 
experiencia, nos garantizará tener 

un hogar cómodo y seguro con un 
diseño personalizado. 
Son expertos en todo lo que tiene 
que ver con las ventanas, desde 
la fabricación a la instalación de 
ventanas, puertas, balconces y 
cerramientos en PVC y aluminio, 
así como en el diseño de fachadas 
en cristal, domótica… cuentan con 
instaladores certificados y siempre 
están al tanto de las últimas nove-
dades del mercado. Por eso tra-
bajan con la empresa Shüco, una 
marca alemana que puede ofrecer 
a los clientes las máximas garantías 
energéticas del mercado.
Su especialidad no sólo son las 
ventanas y cerramientos. Además 
son especialistas en proyectos de 
reforma y construcción, diseño de 
espacios y tratamiento de hume-
dades, un trabajo que les lleva a 
desarrollar proyectos no sólo en 
la Comunidad de Madrid sino en 
toda España. 

Para acometer 
una reforma hay 

que hacerlo con 
profesionales de 
confianza
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Cecilia Gómez Decoración
Decorar con gusto y elegancia pue-
de resultar complicado. Por eso 
hay expertos, como Cecilia Gómez 
Decoración, que se encargan de 
elaborar tus proyectos de deco-
ración y demostrarte que el buen 
gusto no está reñido con el precio. 
Desde las propuestas más sencillas 
hasta las más sofisticadas, se adap-
tan a los gustos y necesidades de 
los clientes, ofreciendo una aten-
ción personalizada y profesional. 
En Cecilia Gómez Decoración no 
sólo encontrarás asesoramiento, 
sino que te ofrecerán todo lo que 
puedas necesitar. Trabajan con 
las mejores marcas de mobiliario 
e iluminación del mercado, y ade-
más disponen de un taller propio 
de tapicería, así como una amplia 
selección de telas de las mejores 
marcas del mercado, para realizar 
sus proyectos. 
En su tienda de Torrelodones vas a 

encontrar cualquier complemento 
que necesites: cuadros, lámparas, 
complementos, ropa de cama, so-
fás, muebles, objetos decorativos, 
alfombras, espejos, telas para tapi-
zar muebles, cortinas… de la mejor 
calidad, con una gran variedad de 
estilos y siempre al tanto de las 
últimas tendencias de decoración. 

Cuadro Factory
Cuando se quiere decorar una pa-
red no se trata sólo de encontrar 
el mejor marco para un cuadro o 
lámina. La visita a Cuadro Factory, 
en Las Rozas, es obligatoria. Son 
mucho más que un taller de enmar-
cado, su objetivo es que cuando 
salgas de su tienda lo hagas con 
una sonrisa y con algo en las manos 
de lo que querrás presumir ante 
todos. 
En su exposición permanente 
encontrarás cuadros de diferentes 
estilos, láminas y espejos, además 

de un amplio catalogo con más 
de 350 tipos de molduras para 
enmarcación. ¿Quieres cuadros al 
óleo o acrílicos de estilo moderno? 
Los tienen. También abstractos, 
figurativos, con paisajes, marinas, 
flores, motivos naturales… dispo-
nen de todo tipo de formatos y 
tamaños. Lo mismo se puede decir 
de las molduras y otros elementos 
para enmarcar cuadros, fotografías 
o recuerdos: los hay de todos los 
estilos posibles, para que se adap-
ten a la decoración del lugar donde 
los ubicarás, y además te asesoran 
para que obtengas el resultado 
que buscas. 
Son rápidos, profesionales y siem-
pre trabajan a la medida de tus ne-
cesidades, volcados en garantizar 
no sólo un trabajo de calidad, sino 
la satisfacción de los clientes. 

Tintorería ZocoSec
Un hogar limpio es un hogar feliz, 
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y esto vale tanto para los suelos, 
paredes y mobiliario como para las 
tapicerías, cortinas, edredones, si-
llas y el resto de textiles de nuestra 
casa. Profesionales como los de la 
Tintorería ZocoSec de Las Rozas 
saben muy bien de la importancia 
de mantenerlos libres de sucie-
dad, y por eso te ofrecen tanto 
servicios de limpieza en seco con 
desinfección antibacteriana como 
de lavado tradicional.
Con ellos encontrarás atención 
personal y profesionalidad, porque 
saben que cada textil tiene un pro-
ceso de lavado diferente y están 
preparados para aplicar en cada 
caso las mejores técnicas para 
conseguir un resultado impecable. 
Además, te ofrecen un servicio a 
domicilio para la limpieza de col-
chones, moquetas, sillones, sofás, 
sillas de comedor y de oficina, 
tresillos, tapicerías de coche… solo 
hay que llamarles para concertar 

una cita. También disponen de un 
servicio de guarda de alfombras y 
edredones durante el verano para 
que lleguen al otoño en perfectas 
condiciones.

Davanni Cocinas
Si eres aficionado a los programas 
de reformas te tiene que sonar 
Davanni Cocinas, porque es la 
empresa detrás del programa ‘La 
cocina de tus sueños 2.0’, que se 
emite en Movistar+. Si lo has visto 
alguna vez, te puedes hacer una 
idea de su trabajo: cocinas de gran 
calidad y con un diseño exquisito. 
Pero son mucho más que lo que se 
ve en televisión. Este estudio de 
cocinas, muebles y baños ubicado 
en Majadahonda lleva 26 años 
haciendo realidad los sueños de 
quienes quieren calidad y diseño 
en su hogar. El concepto de cocina 
ha evolucionado mucho en este 
tiempoy en ese viaje Davanni 
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Cocinas ha evolucionado también, 
siempre al tanto de las últimas 
tendencias. 
La clave de su éxito radica en el 
trato personal y en el asesoramien-
to especializado de un equipo de 
profesionales que te acompañarán 
en todo momento, desde el diseño 
del espacio a la elección del mobi-
liario y los materiales. Trabajan con 
diseños personalizados de vistas 
alzadas y de plantas que te permi-
tirán visualizar desde el principio 
cómo quedará tu proyecto termi-
nado, para que el resultado final 
sea exactamente lo que siempre 
has querido.

Colchones y Canapés
Todo lo que necesitas para tu 
descanso lo encontrarás en 
Colchones y Canapés, en Co-
llado Villalba, donde ponen a tu 
disposición la gama más amplia 
de colchones, canapés, somieres, 
bases tapizadas, divanes, camas 
nidos, canguros, cabeceros, almo-
hadas… y todo tipo de accesorios. 
Una empresa cuyos trabajadores 
suman más de 20 años de ex-
periencia en el sector, que te 
ofrece la garantía de productos 
fabricados con materiales de pri-
mera calidad, los últimos avances 
técnicos y excelentes acabados. 
Trabajan con las mejores marcas del 
mercado: Flex, Marmota, Poligón, 
Naturalia, Emma, SwissBedding… 
todos ellos fabricantes con largas 
trayectorias y reconocimiento en 

el sector, lo que supone un extra 
de confianza para el cliente, que 
además encontrará en Colchones 
y Canapés todas las facilidades 
posibles para que no postergue 
una decisión que es fundamental 
para su salud: financiación hasta en 
24 meses, 120 noches de prueba 
en todos los colchones, servicio de 
transporte, montaje y retirada y la 
posibilidad de concertar cita pre-
via. Ahora están de aniversario, así 
que vas a poder encontrar ofertas 
especiales, y en julio comenzarán 
las rebajas. Una oportunidad ex-
celente para acercarse a conocer 
todo lo que ofrece Colchones y 
Canapés.

Toldos Villalba 
En Toldos Villalba son especialistas 
en la venta e instalación de todo 
tipo toldos, pérgolas, cortinas de 
cristal, estores, canalones, mos-
quiteras, persianas y cierres de se-
guridad… En su exposición de 150 
metros cuadrados en el Polígono 
P-29 de Collado Villalba, y en su 
tienda online, www.toldos-villalba.
net, vas a encontrar la mejor ex-
posición de la Sierra de Madrid, un 
lugar en el que apreciarás la gran 
calidad de su oferta y del trabajo 
que realizan. 
Sea lo que sea lo que estás buscan-
do, seguro que lo tienen, porque 
disponen de la mejor y mayor va-
riedad de toldos y otros elementos 
de protección del mercado, con 
unos precios muy competitivos 
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y respaldados por un equipo que se caracteriza por 
su trato cordial y su espíritu de servicio. Es lo que 
distingue a Toldos Villalba, sus profesionales, un equi-
po competente y eficaz, con amplios conocimientos 
técnicos y una dilatada experiencia, que están a su 
disposición para asesorarle durante la compra. 

Jotisa
Dicen que más vale prevenir que lamentarlo des-
pués… y en el caso del hogar es fundamental, sobre 
todo cuando hablamos de plagas. De eso en Jotisa 
saben mucho, especialmente de los agentes xilófagos, 
(termitas, carcoma y hongos) que pueden acabar con 
la madera de los suelos, estructuras, marcos de puer-
tas y ventanas o de los  muebles.
Hay varios indicios a los que debemos estar atentos 
para saber si estamos ante insectos o agentes xiló-
fagos en nuestro hogar: si vemos los típicos agujeros 
que crean las termitas al comerse la madera, llenos de 
serrín, detectamos cambios de color provocados por 
la humedad en elementos como los pilares de las pér-
golas, en las vigas o los marcos de puertas y ventanas, 
o si tocamos y notamos zonas blandas por ejemplo en 
los rodapiés, como si estuvieran huecas por debajo de 
la superficie, es señal de que hay que actuar cuanto 
antes. Lo mejor es llamar a los profesionales de Jotisa, 
que aplicarán, según el tipo de amenaza con la que 
nos enfrentemos  y el estado en el que se encuentre 
nuestra madera, el tratamiento más adecuado para 
atajar el problema y acabar con él para siempre.
Pero no hay que esperar tanto, también se puede 
optar por los tratamientos preventivos que te ofrecen 
los profesionales de Jotisa, que cuidan la madera, la 
aíslan de agentes externos y nos garantizarán un hogar 
libre de problemas. 

Mejoradora
Es difícil contener los gastos del hogar, sobre todo 
porque hay precios, como los de los suministros, que 
no dejan de fluctuar. De hecho, de cara al otoño los 
expertos de Mejoradora ya nos están advirtiendo de 
una subida de los precios variables de la luz, a causa 
del cierre de una fábrica de gas de Holanda que hasta 
ahora era la encargada de suministrar entre el 70 y el 
80 por ciento del gas que se consume diarimanente 
e Europa. 
Esto va a repercutir en los precios que pagamos 
por la electricidad, pero todo tiene solución. En 
Mejoradora te ayudan a encontrar el mejor contrato 
para asegurarte un precio barato antes de la subida. 
Solo tienes que enviarles un correo electrónico a la 
dirección  emilio.gonzalez@mejoradora.com, con una 
factura de la luz y un teléfono de contacto en el que 
te puedan localizar, y se encargarán de realizarte, de 
forma gratuita, un estudio para saber cómo y dónde 
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puedes ahorrar en tu factura. Son asesores energéti-
cos especializados en grandes empresas, que ofrecen 
un servicio de calidad y transparente a sus clientes, 
a los que ayudan a ahorrar tiempo y dinero. También 
ofrecen otros servicios de consultoría energética, 
monitorización y telemedida y estudios para energía 
fotovoltaica.

CUBE Arquitectura
Desde su estudio en la calle de Los Ángeles de To-
rrelodones, CUBE Arquitectura desarrolla todo tipo 
de proyectos de reforma integrales y de interiorismo. 
Esta empresa, que se precia de estar muy cerca de 
sus clientes y de sus vecinos de Torrelodones, acu-
mula una trayectoria profesional de más de 20 años 
de experiencia en la que tan importante es la calidad 
del trabajo que realizan como el valor añadido que 
aportan a cada proyecto que emprenden, porque su 
trabajo sólo tiene un objetivo: crear espacios únicos 
en los que puedas vivir grandes experiencias. Que al 
fin y al cabo es lo que todos buscamos para nuestros 
hogares. 
Con un gran equipo de profesionales detrás, están 
especializados en asesoramiento, iluminación, mate-
riales... escucharán tus necesidades, verán el espacio 
que quieres reformar y te aconsejarán sobre las mejo-
res soluciones para hacer de tu hogar un lugar no sólo 
confortable sino eficiente y elegante. Traajan para 
viviendas y para empresas, y tanto en el interior como 
el exterior, porque también están especializados en 
el diseño y ejecución de proyectos para piscinas y 
jardines. 

Risar Ventanas
Si has pensado en cambiar las ventanas o puertas de 
entrada de tu vivienda, ahora es el momento, porque 
hasta finales del mes de junio te puedes beneficiar 
de ayudas a través de los fondos Next Generation 
de la Unión Europea. Si no sabes por dónde empezar, 
lo mejor es que acudas a los profesionales de Risar 
Ventanas, que te asesorarán en cómo hacer el cambio 
y solicitar estas bonificaciones.
En Risar se dedican a la venta e instalación de ven-
tanas y puertas de entrada, especializados en la 
marca Kommërling. Son los mejores cerramientos 
de PVC, que te garantizarán no sólo un aislamiento 
térmico excepcional, ya que pueden ahorrarte hasta 
un 70 por ciento de energía, sino también seguridad 
y aislamiento acústico. Instalan asimismo todo tipo de 
complementos: mosquiteras, todos, estores… lo mejor 
es ir a la exposición que tienen en la calle José Sán-
chez Rubio de Torrelodones para hacerse una idea de 
la amplia oferta de la que disponen.
Cuentan con un equipo técnico cualificado para pro-
ponerte la mejor solución a tus necesidades, tanto en 
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obra nueva como reformas o repo-
sición. Su objetivo es que el cliente 
siempre quede satisfecho, por eso 
son un referente en eficacia en el 
servicio de instalación, rápido y 
con el menor impacto.

Ainoa Portugal
El hogar es lo que se ve y lo que 
no se ve. Y cuidar de él no sólo 
significa arreglarlo, decorarlo o 
reformarlo. También tener la se-
guridad de que si pasa cualquier 
cosa en casa, o a la familia, estaréis 

todos protegidos. Y para eso es 
fundamental tener el mejor seguro 
de hogar.
¿Cómo elegir el que más se adapta 
a nuestras necesidades, con la gran 
oferta de empresas aseguradoras 
que hay en el mercado? Para eso 
tenemos a profesionales como 
Ainoa Portugal y su Correduría 
de Seguros, formada por un equi-
po de profesionales con amplia 
experiencia y conocimientos en 
el sector asegurador que siempre 
trabaja desde la perspectiva del 
cliente, para ofrecerle la solu-
ción que mejor se adapte a sus 
necesidades, sin mayor aliciente 
que garantizar su tranquilidad y 
bienestar. Trabajan con todas las 
compañías, con seriedad y rigor. 
Se ofrecen a gestionarte todo tipo 
de seguros para particulares: vida, 
hogar, salud, coche, decesos, viaje, 
alquiler, baja laboral… así como 
para empresas y colectivos.
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Unas buenas 
ventanas ayudan a 

mejorar el confort y 
a ahorrar energía
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El nuevo equipo de Newcom del Club de Voleibol 
de Torrelodones es la demostración perfecta de 
que el deporte no tiene edad. Esta modalidad de-

portiva, una variación del voley pensada especialmen-
te para mayores en la que en vez de golpear al balón 
se coge con las manos y se pasa entre los jugadores, 
acaba de aterrizar en la localidad y va ganando cada 
vez más adeptos. 
María Blanco, fundadora del Club, explica a MasVive 
que todo surgió en su búsqueda de una actividad para 
personas mayores con la que aprovechar la disponibi-
lidad de espacios en el Polideportivo por las mañanas. 
“Hace ya tiempo había visto que en Argentina jugaban 
a este deporte y preparamos una propuesta para ver si 
se apuntaba gente”, relata.
Aunque no tan exigente como el voley tradicional, el 
Newcom tiene importantes beneficios para quienes 
lo practican. “Ayuda en la coordinación, mejora la 

capacidad cardiovascular, el rendimiento y la muscu-
latura, les ayuda en la comunicación, es una actividad 
muy divertida y además una actividad social, están 
haciendo equipo”, explica Blanco. “No hace falta que 
hayas jugado antes, es sencillo y de los pocos deportes 
que he visto que están orientados especialmente para 
gente mayor”. 
De momento, en tres meses han conseguido reunir 
ya una docena de jugadores, un grupo muy divertido 
de deportistas que, aunque peinen canas, tienen un 
espíritu de lo más juvenil. La más joven tiene 60 años 
y, la mayor, 80, y todos están acostumbrados a hacer 
actividades físicas, quien no va a Pilates está apuntado 
a gimnasia, hace senderismo… 
“Yo sólo había jugado una vez al voley cuando estaba 
haciendo la mili”, explica a MasVive Enrique, uno de 
los integrantes, al que del Newcom le ha ganado “el 
trabajo en equipo, el compañerismo”. Carmen, la más 
mayor del grupo, también es una apasionada del de-
porte. Hace gimnasia también en el Polideportivo, baila 
sevillanas, sale a andar… “Haciendo deporte, lo que 
sea. Tener 80 años es estupendo”, asegura divertida. 
Para reforzar el mensaje de los beneficios físicos que 
tiene este deporte, Lourdes nos cuenta que a pesar 
de sus problemas de espalda “me noto mucho mejor 
cuando salimos de aquí”. Ella sí que había jugado al 
voley antes de aventurarse con el Newcom, que le 
ha enganchado completamente. “Me gusta la coordi-
nación, que es bastante importante a cierta edad, el 
movimiento…”.
Así que no es raro que todos los miembros del equipo 
se hayan convertido en embajadores de esta nueva 
práctica deportiva y estén deseando incorporar a nue-
vos compañeros de equipo. Si quieren probar, pueden 
llamar al teléfono 645 19 29 39 o escribir al correo 
cvtorrelodones@gmail.com.

Newcom, un voleibol pensado
especialmente para los mayores
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Este mes de junio el Ayun-
tamiento de Torrelodones 
ha anunciado que, una vez 

solucionados todos los trámites 
administrativos, se ha concedido 
la licencia de construcción para las 
170 viviendas -en un principio se 
habló de 185- que la Comunidad 
de Madrid construirá, dentro del 
Plan Vive, en una parcela de la 
zona de Los Prados. 
El Plan Vive busca poner en el 
mercado de alquiler hasta 25.000 
viviendas, para facilitar el acceso a 
las mismas de distintos colectivos, 
como los jóvenes menores de 35 
años, familias numerosas y perso-
nas con discapacidad además de 
contribuir a incrementar la oferta 

en el mercado del alquiler con 
unos precios inferiores a los de 
mercado.
Las viviendas se construirán en 
una parcela propiedad de la 
Comunidad de Madrid que se ha 
adjudicado, mediante concesión 
administrativa de dominio público, 
a la empresa Dorsono Investments 
S.L.U. Una vez  finalizado el periodo 
de concesión, de 50 años, reverti-
rá nuevamente a la Comunidad. 
En el caso de Torrelodones la con-
cesión de la licencia ha necesitado 
de varios trámites, el último un 
informe favorable de la Confede-
ración Hidrográfica del Tajo, recibi-
do por el Ayuntamiento el pasado 
19 de mayo, que era necesario ya 

que por las parcelas transcurre un 
arroyo. 
En conjunto, se prevé que las 
viviendas del Plan Vive tengan un 
precio en torno a un 40 por ciento 
por debajo del precio de mercado. 
La convocatoria para acceder a las 
mismas se abrirá tres meses antes 
del fin de la obra. Entre los requi-
sitos para acceder a ellas estará el 
destinarlas a vivienda habitual, y 
carecer de otra vivienda en todo 
el territorio nacional, ser mayor de 
edad o menor emancipado, tener 
nacionalidad española o residencia 
legal en España, con un empadro-
namiento mínimo de tres años, y 
unos ingresos mínimos y máximos 
de entre 1,5 y 5,5 veces el IPREM. 

Las viviendas del Plan Vive ya tienen 
licencia de construcción

Torrelodones ha anunciado la 
aprobación de dos nuevas 
fases de su Plan de Asfaltado. 

La número 18 afectará a las calles 
Carlos Picabea, Camino de Valla-
dolid, Doctor Palacios Carvajal, 
Mariano García Gómez, Luarca y 
las avenidas Castillo de Olivares y 
del Lago. Y en la fase 19 los traba-
jos de asfaltado también llegarán a 
las calles Teodoro Domingo, Pintor 
BotÍ, Jesusa Lara, Tampico, Maja-
dahonda, Geranios, Michoacán, 
Calles de la Música, de las Artes, 
de las Letras y de las Ciencias y 
Avenida Rosario Manzaneque.
Por otro lado, se han adjudicado ya 
las obras de iluminación de la Ur-
banización El Peñalar, y está termi-
nando de instalarse la iluminación 
solar fotovoltaica en las zonas del 
Cordel de Hoyo y la entrada al 
sector 11.

Nuevo Plan de 
Asfaltado
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Luis Miguel Chapinal, Decado del COITT

“Pasear por Torrelodones 
me llena de energía”

¿A qué se dedican los ingenie-
ros de telecomunicaciones?
La Ingeniería Técnica de 

Telecomunicaciones es una pro-

fesión regulada, como lo es la de 
los médicos o la de los abogados, 
aunque no tiene tanta visibilidad, 
porque nosotros trabajamos de los 
móviles, de las redes, hacia dentro. 
Tú coges un teléfono o solicitas 
Internet y funciona, pero para que 
pueda haber una conexión es ne-
cesario diseñar unas redes, unas 
infraestructuras, y ese diseño lo 
hacemos los ITT. Es una profesión 
reglada, tenemos nuestro número 
de colegiado, y cada vez que se 
instala cualquier infraestructura 
de fibra óptica o torre de telefonía 
móvil, es obligatorio por ley que 
vaya firmada por un ingeniero de 
telecomunicaciones. También en 
todas estas nuevas tecnologías que 
están llegando de Inteligencia Arti-
ficial, Blockchain, IOT, Metaverso… 
los profesionales que hacemos los 
diseños somos nosotros. No se nos 
ve, pero lo que si se ve es la impor-
tancia del trabajo. Es una carrera 
complicada, cada vez entra menos 
gente. Nunca dejamos de estudiar.

¿Por qué quiso convertirse en el 
representante de la profesión?
He sido secretario Técnico del 
Colegio, responsable del equipo 
de visadores. Y después de ocho 
años me ha animado la gente a ser 

el Decano. Con la experiencia que 
tengo, la visión de futuro que tengo 
para las telecomunicaciones, me 
propusieron presentarme, hubo 
unas elecciones y conseguimos el 
70 por ciento de votos para una 
candidatura que es de consenso. 
En la profesión las mujeres repre-
sentan el 12 por ciento, pero hay 
un 40 por ciento de mujeres en 
nuestra Junta Directiva. 

¿Cómo es su vida en Torrelodo-
nes?
Llevo 25 años en Torrelodones, es 
mi barrio, me encanta. Soy depor-
tista, se me puede ver práctica-
mente todas las tardes en la pista 
de atletismo José Luis Torres, corro 
medias maratones... el deporte, si 
te gusta, te acompaña siempre. Esa 
mentalidad de deportista, de con-
seguir metas, la tengo y me ayuda 
también a nivel profesional. Tam-
bién me encanta pasearme por la 
calle Real, tomarme mis aperitivos, 
me muevo por todo Torrelodones y 
aquí tengo a mis amigos. Es un pue-
blo que tiene todo lo que necesito 
para vivir, y eso es lo que uno bus-
ca, ser feliz. Solo lo que es pasear 
por el pueblo me llena de energía 
para afrontar luego mis proyectos y 
pensar en el futuro. 

Luis Miguel Chapinal es desde hace unas semanas el nuevo Decano 
del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Telecomunicaciones 
(COITT). Es el reconocimiento a una gran trayectoria profesional 

que comenzó en 1995 en el equipo de Telefónica que desarrolló la 
primera red móvil en nuestro país. Ha trabajado por todo el mundo, 
desarrolló proyectos de energía fotovoltaica para los estadios del 

Mundial de Fútbol de Brasil, emprendió en energías renovables 
en España cuando no estaba de moda, tiene varios gimnasios de 
la cadena Brookly -uno de ellos está en Torrelodones- y ahora se 
ha convertido en la cara visible de una profesión, considerada de 

interés general, que tiene una gran importancia en nuestro día a día.
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El Ayuntamiento de Las Rozas 
ha puesto en marcha la línea 
de ayudas destinadas a las 

unidades de convivencia y familias 
de Las Rozas por el nacimiento o 
adopción de un menor de edad 
correspondientes a 2023. Se trata 
de ayudas por valor de 1.000 eu-
ros por cada hijo nacido o menor 
adoptado, que se otorgarán como 
ayuda directa una vez realizada 
la solicitud correspondiente por 
parte de los progenitores o adop-
tantes. 
En el caso de los menores nacidos 
o adoptados desde el 1 de enero, el 
plazo de solicitudes finalizó el 20 
de junio, pero se pueden solicitar, 
para nuevos nacimientos y adop-

ciones, en lo que resta de año. El 
requisito que establecen las bases 
es que las solicitudes se deben 
presentar en los 30 días naturales 
a contar desde el momento del 
nacimiento o adopción.  

Requisitos
Puede solicitar las ayudas cual-
quier persona española o extranje-
ra con residencia legal en España, 
siempre que al menos uno de los 
progenitores o adoptantes esté 
empadronado en Las Rozas de 
forma ininterrumpida desde año 
inmediato anterior al 1 de enero de 
2022. Del mismo modo, los neo-
natos o adoptados deberán estar 
empadronados con el progenitor 

o adoptante que solicita la ayuda, 
indican desde el Ayuntamiento de 
Las Rozas.
Las solicitudes, que deben diri-
girse a la Concejalía de Familia 
y Servicios Sociales, se pueden 
presentar por vía telemática a 
través del Portal del Ciudadano, o 
de forma presencial en el Registro 
del Ayuntamiento de la Casa Con-
sistorial y el del Centro Cívico de 
Las Matas, así como en las Oficinas 
de Correos a través del Registro 
Virtual electrónico (ORVE). Para 
cualquier información al respecto 
los interesados pueden ponerse 
en contacto con el Teléfono de 
Atención al Ciudadano 010 o en-
trar en www.lasrozas.es.

Ya se pueden solicitar las ayudas por 
nacimiento o adopción de menores

Los trabajos de mejora de la 
protección acústica en varios 
puntos de la línea ferroviaria 

en diversos municipios de la Co-
munidad de Madrid que ha anun-
ciado ADIF afectarán, entre otros 
municipios, a Las Rozas. 
Dentro de las actuaciones anun-
ciadas, y que tienen un presu-
puesto de 24,5 millones de euros, 
se va a actuar el paso de la línea 
Madrid-Hendaya (C-3, C-8 y C-10 
de Cercanías), en concreto en Las 
Rozas, así como en Torrelodones, 
Galapagar, Collado Villalba y El 
Escorial.
La actuación responde a los Planes 
de Acción contra el ruido de Adif. 
Los trabajos, adjudicados a la UTE 
integrada por Comsa y Aislamien-
tos Técnicos para la Ingeniería, 
cuentan con un plazo de ejecución 
de 23 meses.

Nuevos paneles 
acústicos
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De 71 participantes en 2021 a 
400 en su segunda convo-
catoria. El programa de los 

Sherpas Digitales de Las Rozas In-
nova, destinado a acompañar a co-
mercios y pymes en su transforma-
ción digital, mejorar su visibilidad 
y gestión y aumentar con ello su 
competitividad y posicionamiento, 
ha batido un récord de participa-
ción, mientras es puesto como 
ejemplo por la OCDE en materia 
de innovación en la Administración 
Pública. 
“Sherpas Digitales es el impulso 
que desde Las Rozas Innova que-
remos dar al comercio de proximi-
dad y empresas de servicios para 
que ninguno se quede atrás en la 

rápida transformación digital que 
en los últimos años se ha acelera-
do”, ha asegurado José de la Uz, 
alcalde de Las Rozas y presidente 
de Las Rozas Innova.
A los 400 comercios y pymes 
que se han sumado este año al 
programa ya se les ha asignado su 
‘sherpa’, la persona con la que van 
a avanzar en la digitalización de su 
negocio en los próximos meses. 
Lo harán a través de sesiones in-
dividuales y personalizadas, para 
analizar y encontrar soluciones a 
las necesidades digitales de cada 
uno de los negocios. Una vez 
finalizado el diagnóstico se propor-
cionará a los participantes un Plan 
de Acción Digital Individualizado 

con acciones para mejorar sus ha-
bilidades digitales e implementar 
soluciones en sus negocios, adap-
tadas a sus necesidades, objetivos 
y recursos. “No es un Plan común 
a todos, sino que se adapta a cada 
participante y este es uno de sus 
mayores valores diferenciales”, 
explican desde Las Rozas Innova. 
El programa recibió en 2021 una 
calificación de 4,8 sobre 5 por 
los 71 participantes de la primera 
edición. Además, este año ha sido 
reconocido por la Organización 
para la Cooperación y el Desarro-
llo Económico (OCDE) como caso 
de uso internacional en materia de 
innovación en la Administración 
Pública. 

Récord de participación para el
programa de los Sherpas Digitales

Las Rozas ha superado con 
éxito la fase de diagnóstico 
para convertirse en Destino 

Turístico Inteligente, tras una audi-
toría que ha permitido elaborar un 
plan de acción que recoge todas 
las mejoras necesarias de cara a 
obtener este reconocimiento. Tras 
superar el 30,4 por ciento de los 
requisitos exigidos por este pro-
grama, ha recibido el distintivo de 
Destino Adherido 2023, un primer 
escalón en este proceso, a expen-
sas de que ejecute las actuaciones 
necesarias para mejorar el cumpli-
miento de los requisitos. 
Empieza ahora un proceso que 
busca hacer más atractiva la ciu-
dad para los visitantes, así como, 
aseguran desde el Ayuntamiento 
de Las Rozas, “ayudar a hacerla 
aún mejor también para todos los 
vecinos”. 

Turismo 
Inteligente
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Una historia como la 
del productor  cine-
matográfico Samuel 

Bronston necesitaba su 
propia película. Y no podía 
haber salido de otro lugar 
que no fuera Las Rozas, la 
localidad en la que rodó 
algunas de sus obras más 
monumentales. Esa pelí-
cula se titula ‘Bronston: 
Hollywood vs Hollywood’, 
y es un documental que se 
estrenará en septiembre, 
producido por Matas Films 
y dirigido por el roceño 
Juan Antonio Tirado, pe-
riodista metido a documentalista 
para contar una historia que le ha 
acompañado desde que comenzó 
su carrera profesional. 
“Samuel Bronston lleva en mi 
vida muchos años, porque uno 
de los primeros artículos que me 
encargaron en 1985, en el primer 
periódico local en el que trabajé, El 
Pinar de Las Rozas, fue sobre él”, 
explica Tirado a MasVive. “Me picó 
la curiosidad y empecé a indagar, a 
buscar vecinos que hubieran parti-
cipado en aquellos rodajes como 
albañiles, carpinteros, obreros… 
encontré a mucha gente, entre 
otros al abuelo de nuestra compa-
ñera Raquel Fernández, de la SER, 
Francisco Bravo, que me contó 
como había sido su experiencia y 
me dio las primeras fotografías que 
yo tuve en mis manos de aquellos 
rodajes”.
Ahí nació su interés por la vida de 
este productor de cine, que está 
enterrado en Las Rozas y al que la 
localidad tiene dedicada una calle 
en la Dehesa de Navalcarbón, que 
dio trabajo a numerosos vecinos y 
trajo hasta el municipio a grandes 
estrellas del cine de la época como 
Charlton Heston, Ava Gardner, 

David Niven… para rodar ‘55 Días 
en Pekín’ y ‘La Caída del Imperio 
Romano’ en los campos de exterio-
res de Las Matas, en lo que hoy es, 
entre otras cosas, la Urbanización 
de El Golf y que entonces acogió 
los estudios más grandes de la 
historia del cine, certificados con 
un Récord Guiness. “Nunca se van 
a hacer estudios tan grandes como 
los que se hicieron en Las Matas”, 
lamenta Juan Antonio Tirado.

De Bessarabia a Hollywood 
En el documental se sigue el viaje 
que hizo el inmigrante Salomon 
Bronstein, después Samuel Brons-
ton, desde su Bessarabia de naci-
miento -una zona de lo que hoy es 
Ucrania y que entonces pertenecía 
al Gran Imperio Ruso- a Estados 
Unidos, donde entraría rápidamen-
te en el mundo del cine. Un viaje 
que le trajo a España en 1958 para 
rodar ‘Capitán Jones’, a la que 
seguirían ‘Rey de Reyes’, cuyos 
exteriores se rodaron, entre otras 
localidades, en Manzanares el Real 
y Hoyo, ‘El Cid’, ‘55 días en Pekín’, 
‘La caída del Imperio romano’ y ‘El 
fabuloso mundo del circo’. “Todo se 
hizo en muy poco tiempo, entre los 
años  1959 y 1964, en que se estre-

naron las dos últimas pelí-
culas”, explica el director 
del documental. Después 
se quedó sin financiación, 
no volvió a rodar más 
películas directamente, y 
regresó a Estados Unidos 
donde falleció en 1994. 
Aún le quedaba un viaje 
más, el que hicieron sus 
cenizas de regreso a Las 
Rozas, donde descansan 
desde entonces. 

Una historia de cine
“El personaje de por sí ya 
es muy cinematográfico, 

porque es un refugiado ruso que 
entra en EEUU en barco por Ellis 
Island, que llega pobre y consigue 
alcanzar el sueño americano de ha-
cerse millonario… y acaba en la rui-
na, no sólo económica, sino que el 
Alzheimer hizo que prácticamente 
olvidase todo lo que había creado 
y había hecho”, resume Juan Anto-
nio Tirado, que ha contado para el 
rodaje con la colaboración expresa 
de Andrea Bronston, su hija, y 
también de Sol Carnicero, acadé-
mica del cine español y esposa del 
fallecido Teddy Villalba, que fue 
colaborador de Bronston durante 
muchos años. 
También han participado el resto 
el resto de sus hijos, que residen 
fuera de España, colaboradores 
que aún viven e hijos de gente que 
participó en sus películas, como las 
hijas de Gil Parrondo o Nicholas 
Ray… “así hemos ido reconstru-
yendo su historia”, explica. “Mucha 
gente en Las Rozas no sabe quien 
era Samuel Bronston. Esta es una 
historia con la que queremos po-
ner en el mapa a un personaje que 
hasta ahora para muchos no es más 
que una calle y contar que detrás 
hay una historia de cine”. 

Samuel Bronston, una historia de 
cine convertida en documental
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Hubo una época en la que 
en Hoyo de Manzanares 
se extraían algunos de los 

minerales más preciados del mun-
do, buscados por sus aplicaciones 
industriales y militares. Aún hoy se 
pueden ver restos de las minas que 
se explotaron en la localidad. Tal 
vez la fiebre del wolframio no fue 
tan intensa como en otros puntos 
de España, pero también hasta 
aquí llegaron los buscadores de 
este ‘oro negro’. 
“El wolframio en España tuvo mu-
cha importancia”, asegura a MasVi-
ve Guillermo Gortázar, químico de 
la localidad que se dedica a la di-
vulgación científica, ha investigado 
la minería del wolframio en Hoyo, 
ha escrito artículos y dado charlas 
sobre el tema.
El wolframio (o tungsteno), expli-
ca, es un elemento químico que 
pertenece al grupo de los metales 
de transición. Se puede encontrar 
como un sólido de un color pla-
teado blanquecino, ligeramente 
blando y principalmente en forma 
de tres minerales, la wolframita, 
la scheelita y la stolzita. Es el 
elemento con el mayor punto de 
fusión de todos los metales, y su 
principal aplicación es el filamento 
de las bombillas incandescentes, 

pero además tuvo importantes 
aplicaciones bélicas: combinado en 
un porcentaje muy pequeño con el 
hierro, producía un acero especial-
mente duro ideal para blindar tan-
ques, aviones, proyectiles o barcos.
“En dos épocas, que coincidieron 
con la Primera y Segunda Guerra 
Mundial, se convirtió en un recurso 
estratégico. Europa dejó de poder 
comprarlo en Latinoamérica, y 
resulta que España tenía, aunque 
poco. Y se convierte en uno de los 
principales motores económicos 
del Gobierno de la época”, explica. 
Sus precios se dispararon y hubo 
gente que se hizo muy rica de la 
noche a la mañana. 
En el caso de Hoyo de Manzanares, 
“existieron ocho minas que de 
manera total o parcial se dedicaron 

a explotar el wolframio, lo que nos 
puede indicar que, efectivamente, 
debió haber bastante. Resulta 
curioso, pero cuando acabó la Se-
gunda Guerra Mundial, algunas de 
ellas continuaron activas” y de he-
cho, la que mejor se conserva hoy 
es bastante posterior a la guerra. 
“Debió de ser un motor importante 
para el pueblo”. 
La minería de estos minerales en 
Hoyo de Manzanares se hizo “en 
explotaciones a pequeña escala”, 
en las que el wolframio se encon-
traba principalmente en forma de 
wolframita. “Se hacía la explotación 
de filones superficiales, en trinche-
ras”. Uno de los vecinos que llegó a 
trabajar en las minas ha explicado a 
los investigadores que el trabajo se 
realizaba “a sangre, a mano, todo lo 
que pudieron ahorrarse en maqui-
naria se lo ahorraron”. 
Las últimas explotaciones aguanta-
ron hasta los años 60, gracias a que 
también se extraía estaño. “La que 
es bonita de ver es la del Cancho 
de las Cruces, en la que se pueden 
ver las entradas a las galerías, res-
tos de viviendas, zonas donde se 
trituraba el material, los establos 
para los animales… el resto debie-
ron ser muy pequeñitas y no queda 
mucho”, señala Guillermo Gortázar.

La minería del wolframio, historia 
de Hoyo de Manzanares
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Hoyo de Manzanares 
ha acogido, un año 
más, el Encuentro 

Vespista que organiza el 
Vespa Club Los Pringaos 
de Grasa, que reúne en 
la localidad a decenas de 
amantes de estas motos 
vintage, nacidas a finales 
de los años 40 en Italia, 
que todavía hoy son un 
icono de estilo que sigue 
recorriendo las carrete-
ras, a su ritmo. 
“El Club se fundó hace 
diez años porque un 
grupo de vespistas de Hoyo de 
Manzanares, que nos recorríamos 
los encuentros que se hacían por 
toda España, queríamos hacer 
algo diferente”, explica a MasVive 
el presidente de Los Pringaos de 
Grasa, Cristóbal Blanco, que se 
dedica profesionalmente a la res-
tauración de motos Vespa. 
“El Encuentro Vespista que hace-
mos en Hoyo de Manzanares es 
totalmente distinto a todas las con-
centraciones que hacen los clubes 
vespistas, todo el mundo te cobra 
algo, te da de comer.. y nosotros 
hacemos un encuentro totalmente 
gratuito, gracias a distintos patro-
cinadores y del Ayuntamiento de 

Hoyo de Manzanares. Intentamos 
que sea un día de diversión”, expli-
ca. No es el único evento en el que 
se les puede ver en la localidad. 
También colaboran en la Cabalgata 
de Reyes con su propia carroza y 
llevan el nombre de Hoyo por toda 
España participando en diferentes 
eventos. 

Calidad, estilo y durabilidad
¿Qué tienen las Vespa para seguir 
levantando pasiones? Una mezcla 
de calidad, estilo y algo de nostal-
gia.  “Se empezaron a fabricar en 
1949 en Italia, en España en 1953, 
y como se fabricaron en Madrid, 
se hicieron muchas. Se vendían 
en todas las ciudades de España, 

se hacían clubes... Y sigue 
habiendo Vespas, porque 
las siguen recuperando 
los nietos de aquellos que 
las tuvieron en los años 
50, 60, 70, porque no se 
destruyen, están hechas 
con buen hierro”, explica 
Blanco. Tras un bajón en 
los años 80, “el mundo 
Vespa se ha reactivado 
y ahora somos unos 50 
clubes adheridos al Vespa 
Club España”. 
Las Vespa se convirtieron 
en un icono de estilo, 

aparecían en películas, estaban 
en todas partes, explica Cristóbal 
Blanco. Y han perdurado, además, 
“porque son motos muy duras de 
pelar, no es una moto perfecta, 
pero ahí están. Nuestro Club re-
cientemente ha dado la vuelta a 
la Comunidad de Madrid y nos he-
mos hecho más de 500 kilómetros 
con ellas”. Ahí está, además, otro 
de sus atractivos. El de fomentar 
otra forma de moverse en la que 
las prisas no tienen cabida. “Es una 
maravilla viajar con estas motos, 
nos permiten circular por carrete-
ras que no están tan transitadas, y 
disfrutar de otra forma de viajar”, 
concluye. 

Los amantes de las motos Vespa
se volvieron a citar en Hoyo 
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Arranca la temporada de 
verano en el Polideportivo 
Municipal Las Eras de Hoyo 

de Manzanares con la celebración 
de los campeonatos de fin de curso 
de varios deportes. 
En el caso de Baloncesto 3x3 el 
campeonato, que organiza el Club 
de Basket de Hoyo, se celebrará el 
8 de julio desde las 9.30 horas. La 
inscripción cuesta 30 euros. Las  
inscripciones se gestionan a través 
de baskethoyodemanzanares@
gmail.com. 
Otra cita clásica el verano son las 
12 horas de Bádminton, organiza-
das por el Club de Bádminton. Se 
disputarán el sábado 29 de julio de 
9.30 a 21.00 horas. Por la mañana 
se realizarán las competiciones 
individuales y por las tardes de 
dobles, en las categorías senior 
-desde 30 años-, absoluta -desde 
15 años- e infantil -hasta 14 años-. 
Las inscripciones se pueden reali-
zar hasta el 24 de julio y cuestan 
6 euros por modalidad y persona. 
Se gestionan a través del correo 
electrónico josemari@hoyodeman-
zanares.es. 
En cuanto al Campeonato de 
Tenis, comenzará el 30 de junio y 
finalizará el 2 de julio. Las catego-
rías serán absoluta+16 en todas las 

modalidades: individual masculino 
y femenino, individual de más de 
55 años, dobles masculino y feme-
nino y dobles mixto y la inscripción 
costará 6 euros por jugador. El 
plazo de inscripción de jugadores 
está abierto hasta las 14.00 horas 
del 27 de junio  a través del correo 
electrónico kinesis.ps@gmail.com. 
Todo el mes de julio, del 3 al 29, 
va a durar, por su parte, el Cam-
peonato de Fútbol 7, para el que 
las inscripciones también están 
abiertas hasta el 27 de junio, día 
en el que se hará el sorteo. Cada 
equipo deberá abonar 75 euros en 
concepto de inscripción y enviar la 
solicitud a polideportivo@hoyode-
manzanares.es. 
Por su parte el Campeonato de 
Pádel se disputará del 30 de junio 
al 2 de julio. Las inscripciones son 
de 12 euros por pareja. El plazo 
máximo de inscripción de parejas 
será hasta las 14.00 horas del 27 
de junio a través de kinesis.ps@
gmail.com.
Por último, el viernes 28 de julio a 
las 10.00 horas comenzará la com-
petición del II Torneo de Natación, 
con inscripción gratuita a través del 
correo electrónico nuria@hoyode-
manzanares.es antes del 26 de julio 
a las 14.00 horas.

Un verano lleno de
campeonatos deportivos





DOMINGO 25 DE JUNIO
CONCIERTO BENÉFICO
Teatro Fernández-Baldor. 19.00 
horas. Concierto de Aisha, a bene-
ficio de la peregrinación a la JMJ 
en Lisboa. Entradas, 7 euros. 

MIÉRCOLES 28 DE JUNIO
PRESENTACIÓN LIBRO
Sala Polivalente de la Casa de 
Cultura. 19.30 horas. Presentación 
de ‘La Rosa Maldita’, de Rafael 
López Molina. Entrada libre hasta 
completar el aforo. 

SÁBADO 1 DE JULIO
TEATRO
Teatro Fernández-Baldor. 20.00 
horas. ‘3 versiones de la vida’, de 
Yasmina Reza, por la Asociación 
Cultural TorreArte. Entradas, 10 
euros.

MIÉRCOLES 5 DE JULIO
MONÓLOGOS
Teatro Bulevar. 20.30 horas (tam-
bién los días 6, 7 y 8 de julio). ‘Leo 
Talks, charlas que animan a desmo-
tivarse’, con Leo Harlem. Entradas, 
20 euros. 

DOMINGO 9 DE JULIO
PINTURA EN DIRECTO
Casa de Cultura. Todo el día. XXI 
Certamen de Pintura en Directo 
Rafael Botí. Sellado de soportes 
de 9.00 a 11.00 horas. Entrega, ex-
posición de obras y veredicto del 
jurado desde las 18.00 horas. 

JUEVES 13 JULIO
TEATRO
Teatro Bulevar. 20.00 horas. ‘The 
Tea is Ready’, de Antonio Álamo, 
por Torrearte. Entrada gratuita 
previa recogida de invitación en 
taquilla. 

JUEVES 20 DE JULIO
CINE DE VERANO
Plaza de la Constitución. 22.00 
horas. ‘Asterix y Obélix. El Reino 
Medio’. Gratuito. 

EXPOSICIONES
Hasta el 29 de junio
Sala Villaseñor de la Casa de Cul-
tura. Taller municipal de dibujo y 
pintura. Trabajos de fin de curso. 
Hasta el 29 de junio 
Sala I Rafael Botí de la Casa de 
Cultura. ‘La mirada noruega a 
través de las auroras boreales’, 
fotografías de Enrique Serrano. 
Hasta el 29 de junio
Sala II Rafael Botí de la Casa de 
Cultura. ‘El proyecto personal’, 
trabajos de los alumnos de la Aso-
ciación Club de Foto. 

MIÉRCOLES 5 DE JULIO
CINE DE VERANO
Auditorio Cervantes. 22.30 horas. 
‘Tadeo Jones 3: La tabla esmeral-
da’. Para todos los públicos. Entra-
da libre hasta completar el aforo. 

SÁBADO 8 DE JULIO
BUENAS NOCHES
Auditorio Cervantes. 22.30 horas. 
‘Patax’, de la Compañía Patax. 
Entrada libre hasta completar el 
aforo. 

MIÉRCOLES 12 DE JULIO
CINE DE VERANO
Auditorio Cervantes. 22.30 horas. 
‘Wonder Woman 1984’. No reco-
mendada a menores de 12 años. 
Entrada libre hasta completar el 
aforo.  

SÁBADO 15 DE JULIO
BUENAS NOCHES
Auditorio Cervantes. 22.30 horas. 
Ciclo Clásicos en Hoyo. ‘Danzón’, 
por la Camerata DaVinci. Entrada 
libre hasta completar el aforo. 

MIÉRCOLES 19 DE JULIO
CINE DE VERANO
Auditorio Cervantes. 22.30 horas. 
‘Ainbo, la guerrera del Amazonas’. 
No recomendada para menores 
de siete años. Entrada libre hasta 
completar el aforo.

Torrelodones

Hoyo



MIÉRCOLES 26 DE JULIO
CINE DE VERANO
Auditorio Cervantes. 22.30 horas. 
‘Belle’. No recomendada para me-
nores de siete años. Entrada libre 
hasta completar el aforo.

EXPOSICIONES
Hasta el 30 de junio
Sala de exposiciones del Centro de 
Cultura. Trabajos de los alumnos 
del curso de cerámica y pintura de 
Hoyo de Manzanares. 

VIERNES 23 DE JUNIO
DANZA
Auditorio del Parque París. 22.00 
horas. Función de fin de curso de 
la Escuela Municipal de Danza. En-
trada libre hasta completar aforo. 

SÁBADO 24 DE JUNIO
CONCIERTO
Parque 1º de Mayo de Las Matas. 
21.00 horas. ‘La España de Moros y 
Cristianos’, por la Banda de Música 
de Las Rozas. 
JAZZ
Auditorio Parque París. 22.00 
horas. Concierto de la Big Band y 
el Combo de Jazz de la Escuela 
Municipal de Música. Entrada libre 
hasta completar aforo.

MARTES 27 DE JUNIO
CONCIERTO
Auditorio Joaquín Rodrigo. 21.00 
horas. The Hotchkiss Orchestra. 

Música de Mozart, Bela Bartók, 
Frédéric Chopin y Camille Saint-
Saëns. Entrada libre hasta comple-
tar aforo.

VIERNES 30 DE JUNIO
CONCIERTO
Auditorio Joaquín Rodrigo. 21.00 
horas. The Hotchkiss Orchestra. 
Música de Mozart, Bela Bartók, 
Frédéric Chopin y Camille Saint-
Saëns. Entrada libre hasta comple-
tar aforo.

SÁBADO 1 DE JULIO
CONCIERTO
Auditorio Parque París. 22.00 
horas. The Hotchkiss Orchestra. 
Música de Giuseppe Verdi, Franz 
Doppler, Giovanni Bottesini, An-
tonín Dvorák, Tchaikovsky y Óscar 
Lorenzo Fernández.  Entrada libre 
hasta completar aforo.

VIERNES 7 DE JULIO
CONCIERTO FAMILIAR
Parque 1º de Mayo de Las Matas. 
22.00 horas. ‘Post Pandemic All 
Stars’, con La Banda Mocosa.  En-
trada libre hasta completar aforo. 

SÁBADO 8 DE JULIO
CINE DE VERANO
Auditorio del Parque París. 22.00 
horas. ‘Clifford, el gran perro rojo’. 
Público familiar. Entrada libre has-
ta completar aforo.

VIERNES 14 DE JULIO
CONCIERTO
Parque 1º de Mayo de Las Matas. 

22.00 horas. Bravomonte, la banda 
ecléctica. Para todos los públicos. 
Entrada libre hasta completar el 
aforo. 

SÁBADO 15 DE JULIO
CONCIERTO
Auditorio Parque París. 22.00 
horas. Alumnos de la Academia 
Europea del Arte Vocal. Para todos 
los públicos. Entrada libre hasta 
completar aforo. 

VIERNES 21 DE JULIO
CINE DE VERANO
Parque 1º de Mayo de Las Matas. 
22.00 horas. ‘Tom & Jerry’. Público 
familiar. Gratuito. 

SÁBADO 22 DE JULIO
CONCIERTO
Auditorio del Parque París. 22.00 
horas. Concierto tributo a La 
Oreja de Van Gogh con Gal·la 
Ferran-Grau (voz), Sebastián Gar-
cía, Marc Ferrer, Éric Fernández y 
Charlie Saurí. Gratuito.

VIERNES 28 DE JULIO
CINE DE VERANO
Parque 1º de Mayo de Las Matas. 
22.00 horas. ‘Uno más de la fami-
lia’. Público familiar. Entrada libre 
hasta completar aforo.

SÁBADO 29 DE JULIO
CINE DE VERANO
Auditorio del Parque París. 22.00 
horas. ‘El Gran Showman’. Para pú-
blico familiar. Entrada libre hasta 
completar aforo.

Las Rozas




